

GUADALAJARA

Más información de Guadalajara en www.guadanews.es

25 jóvenes alcarreños con beca ponen rumbo a Europa

Este fin de semana han partido a Florencia, Viena, Dublín y Belfast donde realizarán prácticas profesionales en empresas a lo largo de los próximos meses

TEXTO: REDACCION

El alcalde de Guadalajara, Antonio Román, ha recibido en el Ayuntamiento a los 25 participantes en el programa formativo "Guadalajara en Europa", promovido por primera vez por el Consistorio y enmarcado dentro del programa Leonardo Da Vinci, creado por la Unión Europea para promover un espacio europeo en materia de educación y formación profesional.

El Proyecto "Guadalajara en Europa" es fruto del convenio de subvención entre el OAPEE (Organismo Autónomo de Programas Educativos Europeos) y el Ayuntamiento de Guadalajara, que financia alrededor del 20% del mismo.

A las pruebas se presentaron 200 candidatos, que tuvieron que realizar una entrevista personal, una prueba de idiomas y someterse a un concurso de méritos. De ellos, se han elegido a 25 jóvenes que podrán disfrutar de una estancia en el extranjero, con una finalidad formativa-profesional, a través de la realización de prác-



Los 25 becarios posaron con el primer edil y el concejal de Juventud antes de partir a tierras europeas. / Foto: J. ROPERO

ticas profesionales en empresas europeas

Estudiar y trabajar

Las becas se conceden por un período de 14 semanas, de las cuales, las dos primeras se dedicarán a preparación cultural y lingüística de los becarios, a través de un curso, de asistencia obligatoria, en los países destino. La beca

incluye gastos de viaje de ida y vuelta, preparación lingüística y cultural en el país destino, gastos de estancia, gastos de gestión, transfer y seguro multiasistencia. Los becarios estarán alojados en pisos de alquiler, excepto en Dublín, donde van a residir en régimen de media pensión con familias. Los jóvenes partieron a sus países de destino el 26 de

abril y regresarán a principios de agosto. Todos ellos son titulados de entre 18 y 30 años.

Román ha deseado que esta experiencia sea exitosa y provechosa para los participantes. Asimismo, ha recordado que sin tener competencias en materia de empleo, está adoptando medidas para mejorar las posibilidades de inserción entre los jóvenes. ♦

LITERATURA

Guadalajara homenajeó a Javier Borobia



Javier Borobia durante el acto.

TEXTO: B.T.

El salón de actos del Centro San José fue el escenario de un entrañable acto en el que se puso en valor la figura de Javier Borobia, coincidiendo con su 60 cumpleaños. Con motivo de la presentación del libro que recoge sus 'Papeles' -recopilados por su amigo Jesús Orea-, los asistentes aprovecharon para reconocer toda una vida entregada a la mejora y promoción de la cultura de Guadalajara.

La abarrotada sala comenzó el acto con un vídeo que repasaba su intensa labor. Después, Ana Guarinos y Jaime Carnicero tuvieron palabras de agradecimiento para Borobia, poniendo de manifiesto después sus hijos, la faceta como padre. El acto se cerró con todo el público cantándole el 'Cumpleaños feliz'. ♦

Se alquila piso

480 euros al mes

Zona Aguas Vivas,
Totalmente amueblado,
3 Dormitorios,
2 Baños,
Exterior, garaje, trastero

Interesados llamar al teléfono:

629 54 01 66

relief



¿Quieres  dejar de fumar?

Método indoloro, Sin medicamentos
Sin efectos secundarios
Sin incremento de peso
Seguimiento posterior gratuito durante 1 año
Altísimo porcentaje de éxito en una sola sesión

Calle Antonio Cañadas, 6

Teléfono 949 31 44 96